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Universitäts- und Hansestadt Greifswald     1.3.2018 

Kanzlei der Bürgerschaft  

 

P r o t o k o l l  

 

der Sitzung der Ortsteilvertretung Schönwalde I/Südstadt am Donnerstag,  

1. März 2018 in der Erwin-Fischer-Gesamtschule 

 

Öffentlicher Teil 

 

Beginn:  18:00 Uhr 

Ende  19:10 Uhr 

 

Anwesenheit Mitglieder 

Peter Multhauf 

Matthias Hühr (in Vertretung für Ibrahim Al Najjar) 

Heiko Jaap 

Alfred Wohlrab 

Jörg König 

Claudia Schäfer fehlt 

Hartmut Seidlein fehlt (nachträglich entschuldigt) 

 

Gäste 

Frau P. Darm – Stellv. Schulleiterin der IGS Erwin Fischer 

Dr. Ulrich Rose 

und weitere Gäste 

 

Tagesordnung 

 

 1. Eröffnung der Sitzung 
 

 2. Feststellung von Änderungsbedarf zur Tagesordnung 
 

 3. Neubau der Erwin-Fischer-Schule – Zum aktuellen Stand 
Gast: Frau Darm, stellv. Schulleiterin der IGS Erwin Fischer 

 

 4. Bestätigung der Niederschrift vom 11.01.2018 
 

 5. Kontrolle der Beschlüsse, Anregungen und Empfehlungen der Ortsteilvertretung 
 

 6. Fragen, Vorschläge und Anregungen der Einwohner 
 

 7. Abstimmung über Anträge zum Budget der Ortsteilvertretungen 
 

 8. Beratung der Beschlussvorlagen 
 

 8.1. Verwendung von Glyphosat, Fipronil, Neonicotinoiden und anderen, die Biodiversität 

gefährdenden Giften auf stadteigenen Flächen 
Dr. Ulrich Rose, Fraktion DIE LINKE 

 

 9. Informationen der Verwaltung 
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 10. Informationen des Vorsitzenden 
 

 11. Vorschläge, Anregungen und Fragen der Mitglieder der Ortsteilvertretung 
 

 

TOP 1. 

 
 

 

Eröffnung der Sitzung 

Herr Multhauf begrüßt die Gäste und OTV-Mitglieder. Die CDU-Fraktion hat immer noch 

keine Mitglieder benannt, Frau Schäfer ist nicht erreichbar. 

 

TOP 2. 

 
 

 

 

Feststellung von Änderungsbedarf zur Tagesordnung 

2 Anträge zum OTV-Budget liegen vor 

7.1 Erwin-Fischer-Schule – 7.2 Nachhilfezentrum Albert Einstein (Frau Cagla Aksu) 

5/0/0 

 

TOP 3. 

 
 

 

 

Neubau der Erwin-Fischer-Schule – Zum aktuellen Stand 

Frau Darm informiert zum aktuellen Stand Neubau: Der Baufortschritt ist gut sichtbar, 

alles läuft nach Plan. Wetterbedingt passiert in diesen Tagen aber recht wenig auf der 

Baustelle.  

Die IGS ist eine von 20 Schulen in Mecklenburg-Vorpommern, welche von einem 

Förderprogramm Gelder für das Fach “Informatik und Medienbildung“ erhält. 

 

TOP 4. 

 
 

 

Bestätigung der Niederschrift vom 11.1.2018 

Danke an H. Jaap. 

5/0/0 

 

TOP 5. 

 
 

 

 

Kontrolle der Beschlüsse, Anregungen und Empfehlungen der Ortsteilvertretung 

Herr Multhauf thematisiert die fehlenden Stellungnahmen der Stadtverwaltung, 

besonders in Bezug auf die Bushaltestelle und mangelhafte Gehwege. Er hat heute dazu 

erneut an das zuständige Amt gemailt – die Antworten wurden den OTV-Mitgliedern 

bereits weitergeleitet.  

 

TOP 6. 

 
 

 

 

Fragen, Vorschläge und Anregungen der Einwohner 

Es gibt Probleme mit Hundekotbeuteln auf dem temporären Schulhof der Erwin-Fischer-

Schule, die statt entsorgt zu werden, einfach über den Zaun geworfen werden. Anregung: 

Eine Hundetoilette an der Einstein-Straße. Die OTV bittet um Prüfung durch die 

Verwaltung. 

 

TOP 7. 

 
 

 

 

Abstimmung über Anträge zum Budget der Ortsteilvertretungen  

Es liegt leider noch keine Antwort aus Schwerin wegen der schnelleren und 

unbürokratischeren Bearbeitung der Anträge des Bürgerhaushaltes vor.  

7.1. Die Erwin-Fischer-Schule beantragt Mittel für ihre traditionellen Veranstaltungen in 

Höhe von 500 Euro. 

5/0/0 

7.2. Ein uns bisher unbekanntes „Nachhilfezentrum“ beantragte heute Gelder für 

Whiteboard und Möbel: 500 Euro. Diesem Antrag wird so nicht entsprochen. Herr König 

wird sich mit der Antragstellerin dazu in Verbindung setzen.  

 

TOP 8. 

 

Beratung der Beschlussvorlagen 
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TOP 8.1. 
06/1358 

 

 

Verwendung von Glyphosat, Fipronil, Neonicotinoiden und anderen, die Biodiversität 

gefährdenden Giften auf stadteigenen Flächen 

Herr Dr. Rose stellt den von ihm formulierten Antrag vor. Über den Antrag wird ausführlich 

diskutiert. 

3/1/1 

 

TOP 9. 

 

 

Informationen der Verwaltung 

keine 

 

TOP 10. 

 
 

 

 

Informationen des Vorsitzenden 

- Zur Sanierung der Stilower Wende 3-8 fand eine erneute Besprechung mit den Mietern 

statt. 

- Der „Wie-Schönwalde-III-Vergleich“ von Herrn Hochschild (vgl. dazu OZ, 24.2.18) in der 

letzten Bürgerschaftssitzung wird von Herrn Multhauf kritisiert. 

- Auf Bitte von Herrn Multhauf hat Frau Kindt KuS-Zahlen zu den Stadtteilen mitgeteilt. 

Danach sind 616 von den insgesamt 2542 KuS-Inhabern aus Schönwalde I/Südstadt. 

- Der Busbahnhof am Südbahnhof soll in diesem Jahr endlich eine öffentliche Toilette 

bekommen. Zum geplanten Kreisverkehr in der Lomonossowallee liegen keine neuen 

Informationen vor. 

- Herr Multhauf verweist auf den im Stadtblatt veröffentlichten Aufruf zum 24. März: 

„Greifswald räumt auf“, Die OTV bittet alle Einrichtungen, Einwohnerinnen und Einwohner 

unseres Stadtteils, sich zu beteiligen. Herr Multhauf wird dazu eine Pressemitteilung 

veröffentlichen. 

- Die nächste Sitzung (25.!) soll am 19. April 18:00 Uhr in der Hertzstraße 19 (ehemalige 

Kaufhalle) stattfinden. 

 

TOP 11. 

 

 

Vorschläge, Anregungen und Fragen der Mitglieder der Ortsteilvertretung 

keine 

 

TOP 12. 

 

 

Schluss der Sitzung 

19:10 

 

 

gez.         gez. 

Peter Multhauf        M. Hühr 

Vorsitzender der OTV        Protokollant 

 

 
 


